



---

**UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR  
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA  
BOLETÍN DE PRENSA N° 381  
02 de junio de 2017**

## **La Facultad de la Creatividad incorporó nuevos profesionales**

La Facultad de Ingeniería Química de la Universidad Central del Ecuador desarrolló la ceremonia de incorporación de 37 profesionales que corresponden al grupo de graduados del periodo 2016-2017, titulados bajo las modalidades de examen complejo y proyecto de investigación.

Humberto González, decano de la Facultad, durante el discurso de apertura, expresó su satisfacción por la culminación de una carrera desafiante y exigente, llena de oportunidades en un amplio campo que va desde biotecnología hasta actividades empresariales. González destacó el perfil del Ingeniero Químico en la sociedad actual, responsable de la concepción y diseño de los procesos con el fin de producir, transformar y transportar materia.

La Facultad cuenta con laboratorios y áreas de investigación dotados de infraestructura y equipamiento tecnológico de alto nivel, que responde a las cuatro áreas como energía, medio ambiente, biotecnología y procesos industriales, con el fin de ofrecer una formación académica, investigativa y humana. **P.M**

